



Regierungsratsbeschluss vom 03. März 2015

Interpellation Nr. 9 Oswald Inglin betreffend grosszügigem Zugang zur geplanten Personenunterführung West im Bahnhof SBB und entsprechender Gestaltung des Meret Oppenheim-Platzes; schriftliche Beantwortung

P155041

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Bei der Gestaltung des Meret Oppenheim-Platzes und des Zugangs zur geplanten Personenunterführung West bestehen gewisse Abhängigkeiten, obschon es sich um zwei unabhängige Projekte handelt. Die Lage des Zugangs zur Unterführung wird durch den Bau des Logistikzentrums und der neuen Lage der Meret Oppenheim-Strasse vorgegeben. Beide Projekte, das Logistikzentrum und die Strasse, hat die SBB jedoch auf die zukünftig notwendigen Kapazitäten der geplanten Personenunterführung West abgestimmt. Der Regierungsrat wird sich bei den SBB für eine hochwertige Gestaltung einsetzen und einen Einbezug des Quartiers in die weiteren Projektierungsschritte einfordern.

